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Руководство пользователя 

	• Put supplied CD into the PC drive. 

• If “Auto start” is selected on the PC the program and the installation will start automatically. If the installation does not start execute Setup.exe on the CD.
	· Диск, идущий в комплекте, вставьте в дисковод компьютера.
· Если на вашем компьютере разрешен «Автозапуск», программа запустится автоматически и начнется установка. Если установка не начинается, запустите расположенный на диске файл Setup.exe.

	The installation routine will start automatically after inserting the CD into the CD/DVD drive. Otherwise start the „Setup.exe“ file on the CD from the explorer manually.
	Процесс установки запустится автоматически после того, как вы вставите диск в CD/DVD-привод. Если этого не происходит, запустите файл Setup.exe вручную через проводник.

	Calibration options
	Калибровка

	Activates / deactivates the re-calibration notice, which can be setup monthly.

Additionally, the measurability of X-scan can be blocked after expiration of the calibration interval.
	Активирует / деактивирует уведомление о перекалибровке, которая может осуществляться каждый месяц.
Дополнительно может быть заблокирована измеримость рентгеновского аппарата, после того как закончится межкалибровочный интервал.

	Procedure
	Процесс

	Step 1: Reset formatting, click on „Reset“.
	Шаг 1: Перезапустите форматирование, нажмите „Сброс“.

	Step 2: Add a feature to the formatting.

For example Parameter 1, this is representative to the Crimp ID of the project. Choose the item from the drop-down list and click on “Add”. The preview will refresh and show the example project by using the new formatting.
	Шаг 2: Добавьте новый параметр к форматированию.
Например, Параметр 1, который представляет Crimp ID проекта. Выберите нужный пункт в выпадающем списке и нажмите «Добавить». Предварительный просмотр обновится, и вы увидите пример проекта с использованием нового форматирования.

	Instructions
	Инструкции

	1. Choose the zoom step which should be calibrated

2. Choose the best fitting calibration pin. This pin should almost fill the complete screen. 

3. Please take care of the visibility of the pin. It should be placed in the middle of the screen.

4. The brightness can be changed at the base of the optic unit. Change the brightness until the green circle fits to the calibration pin. (See picture to the left).
5. Please choose the “Zoom factor”, which fits to the zoom settings at your optics.
6. Enter the diameter of the calibration pin at the “distance” field and press “Save Zoom X” to save the calibration information.
	1. Выберите масштаб, который нужно откалибровать

2. Выберите наиболее подходящий калибровочный штифт. Он должен заполнять практически весь экран.

3. Позаботьтесь о том, чтобы штифт сохранялся видимым. Его следует поместить в центр экрана.
4. Яркость может быть изменена в нижней части оптического блока. Изменяйте яркость до тех пор, пока зеленый круг не совпадет с калибровочным штифтом (см. изображение слева). 
5. Пожалуйста, выберите «Коэффициент масштабирования», который соответствует настройкам масштабирования вашего оптического оборудования.

6. Введите диаметр калибровочного штифта в поле «расстояние» и нажмите «Сохранить Масштаб», чтобы сохранить данные калибровки.

	The calibrated zoom step will be added to the list. Possible intermediate steps will be interpolated and also added to the list. Existing zoom steps will be updated and will not be added again to the list. By pressing "Delete Zoom X" the selected zoom step will be removed from the list.
	В списке появится откалиброванный масштаб. Будут также добавлены возможные промежуточные масштабы. Существующие масштабы обновятся и не будут заново добавляться в список. Удалить выбранный масштаб из списка можно, нажав «Удалить Масштаб». 

	By pressing "Reset all" all zoom steps will be deleted.
	Все масштабы будут удалены, если нажать «Сбросить все».


